

**PENGARUH KARAKTER EKSEKUTIF, KUALITAS INFORMASI  
INTERNAL DAN KARAKTERISTIK PERUSAHAAN TERHADAP  
PENGHINDARAN PAJAK**

**THE INFLUENCE OF CHARACTER EXECUTIVE, INTERNAL  
INFORMATION QUALITY, AND FIRM CHARACTERISTICS ON TAX  
AVOIDANCE**

**ITA MUTMAINAH**

**8335108418**



Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar  
**Sarjana Ekonomi** Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

**S1 AKUNTANSI**

**KONSENTRASI PERPAJAKAN**

**JURUSAN AKUNTANSI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**2014**

## ABSTRAK

ITA MUTMAINAH. *Pengaruh Karakter Eksekutif, Kualitas Informasi Internal, dan Karakteristik Perusahaan Terhadap Penghindaran Pajak*. Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Karakter Eksekutif, Kualitas Informasi Internal, dan Karakteristik perusahaan (Ukuran Perusahaan, *Leverage*, dan Profitabilitas) terhadap Penghindaran Pajak. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang berasal laporan keuangan yang telah diaudit dan data keuangan terkait. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 32 perusahaan *property, real estate, dan building construction* yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia selama periode 2008 – 2012.

Untuk menguji pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen, penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda dengan menggunakan program statistik SPSS 19. Sebelum analisis regresi berganda untuk uji hipotesis dilakukan, variabel-variabel penelitian diuji dengan uji asumsi klasik agar model regresi tidak bias dan memenuhi persyaratan BLUE (*Best Linear Unbiased Estimator*). Model regresi yang diperoleh adalah  $Y = 1,798 - 1,511 \text{ RISK} - 0,003 \text{ KII} - 0,088 \text{ SIZE} + 0,180 \text{ LEV} - 0,341 \text{ PM}$ .

Berdasarkan hasil uji hipotesis, penelitian ini menunjukkan bahwa hipotesis pertama diterima yakni karakter eksekutif berpengaruh signifikan terhadap penghindaran pajak. Sedangkan variabel independen lainnya seperti, kualitas informasi internal, ukuran perusahaan, leverage, dan profitabilitas, tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap penghindaran pajak.

**Kata kunci:** Penghindaran Pajak, Karakter Eksekutif, Kualitas Informasi Internal, Ukuran Perusahaan, *Leverage*, Profitabilitas

## **ABSTRACT**

ITA MUTMAINAH. *The Influence of Character Executive, Internal Information Quality, and Firm Characteristics on Tax Avoidance*. Faculty of Economics State University of Jakarta. 2014.

*The purpose of this research is to examine the influence of Character Executive, Internal Information Quality, and Firm Characteristics (Firm Size, Leverage, and Profitability) on Tax Avoidance. This research used secondary data by audited financial statement. Samples of research consist of 32 property, real estate, and building construction company that listed in Indonesian Stock Exchange during the periode 2008-2012.*

*To test the influence of independent variable on the dependent variable, this research used multiple regression analysis that used tools statistic program named SPSS 19. Before the multiple regression analysis is performed, the variables were tested with classical assumption test first. The purpose is the regression model had not biased and meet the requirement BLUE (Best Linear Unbiased Estimator). Regression model obtained is  $Y = 1,798 - 1,511 \text{ RISK} - 0,003 \text{ KII} - 0,088 \text{ SIZE} + 0,180 \text{ LEV} - 0,341 \text{ PM}$ .*

*Based on result of testing the hypothesis, this research shows the first hypothesis is accepted that character executive have significantly influence on tax avoidance. While the other independent variables such as, internal information quality, firm size, leverage, and profitability has no significantly influence on tax avoidance.*






**Keywords:** *Tax Avoidance, Character Executive, Internal Information Quality, Firm Size, Leverage, Profitability.*

## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

**Penanggung Jawab  
Dekan Fakultas Ekonomi**



Drs. Dedi Purwana, ES., M.Bus  
NIP. 19671207 19920 3 1001

<b>Nama</b>	<b>Jabatan</b>	<b>Tanda Tangan</b>	<b>Tanggal</b>
<u>Indra Pahala, SE, M.Si</u> NIP. 19790208 200812 1 001	Ketua		<u>26 / 2014</u> <u>6</u>
<u>Ratna Anggraini ZR, SE, Akt, M.Si,CA</u> NIP. 19740417 200012 2 001	Sekretaris		<u>30 / 2014</u> <u>6</u>
<u>Tri Hesti Utamingtyas, SE., M.SA</u> NIP. 19760107 200112 2 001	Penguji Ahli		<u>30 Juni 2014</u>
<u>Tresno Eka Jaya, SE, M.Ak</u> NIP. 19741105 200604 1 001	Pembimbing I		<u>26 / 2014</u> <u>6</u>
<u>Nuramalia Hasanah, SE, M.Ak</u> NIP. 19741105 200604 1 001	Pembimbing II		<u>30 / 2014</u> <u>6</u>

Tanggal Lulus : **23 Juni 2014** .....

## PERNYATAAN ORIGINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah saya peroleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 16 Juni 2014

Yang membuat pernyataan



Ita Mutmainah

No. Reg: 8335108418

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat, taufik, dan karunia-Nya sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Karakter Eksekutif, Kualitas Informasi Internal, dan Karakteristik Perusahaan terhadap Penghindaran Pajak.” tepat pada waktunya. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi di Jurusan Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Ketika penyusunan penelitian ini penulis banyak mendapat bantuan, bimbingan, dan saran berbagai pihak. Maka dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Drs. Dedi Purwana E.S., M.Bus selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
2. Indra Pahala, SE., M.Si selaku Ketua Jurusan Akuntansi Universitas Negeri Jakarta;
3. Tresno Eka Jaya, SE., M.Ak selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan bimbingan dan arahnya dalam penyelesaian penelitian ini;
4. Nurmalia Hasanah, SE., M.Ak selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Universitas Negeri Jakarta dan selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan arahan serta perhatiannya dalam penyelesaian penelitian ini;
5. Seluruh dosen pengajar di FE UNJ. Terima kasih banyak atas bimbingan, pengajaran, dan nasihat yang telah bapak dan ibu berikan kepada penulis selama belajar di Universitas Negeri Jakarta;

6. Terima kasih untuk Ayah dan Mama yang telah memberikan doa, semangat dan perhatian, terima kasih untuk kakak-kakak dan adik atas dukungannya. Terutama Mama terima kasih atas pelukan yang selalu dapat mengembalikan semangat, dan terima kasih atas doa dalam setiap shalat dan tahajud;
7. Ahmad Fahada terima kasih atas perhatian, semangat, serta terima kasih selalu merelakan waktu disela kesibukan kerja untuk menemani penulis menyelesaikan penelitian ini;
8. Sahabat-sahabat ku Seilvya, Yunita, Mutiarani, Icha, Sonia, Indah, Dewi terima kasih atas kebersamaan selama kuliah saat senang maupun duka, dan Giska terima kasih atas kesabaran mendengarkan keluh kesah dan dukungannya kepada penulis selama ini.
9. Teman S1 Akuntansi Non Reguler 2010 yang selalu memberikan keceriaan dalam setiap pertemuan, Terima kasih Ka Riky yang banyak memberikan bimbingan dan saran serta berbagai pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak yang terdapat kekurangan dalam skripsi ini. Maka penulis berharap ada kritik dan saran yang membangun dari Bapak Ibu dosen guna kesempurnaan penelitian ini. semoga penelitian ini bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya

Jakarta, Juni 2014

Ita Mutmainah